

Desesperaciones No 10

El Tiempo De La Resurrección: La Unión

30 de marzo de 2016

Pastor, Brian Kocourek

Desesperaciones, párr. 20 *Ahora, esta mañana les dije que como no permanezco con Uds., yo— yo pienso que tuvimos otro Mensaje de dos o tres horas esta mañana. Pero— pero yo—yo apenas comenzaba, y pensé continuarlo en esta noche, pero eso simplemente fue demasiado tremendo.* (Aquí está hablando del Mensaje La Señal). *No sé si la gente lo haya captado o no. Espero que lo capten, por todas partes. Espero que hayan hecho unas buenas cintas de eso, para que esto corra; para que sea conocido, que yo creo, con todo el Mensaje que he traído, que éste ha sido absolutamente ordenado por Dios, excluyendo los... por supuesto, la comisión normal, como los Siete Sellos y lo demás, eso fue directamente la Palabra de Dios. Refiriéndome a un Mensaje para predicar, yo creo que ése lo fue (¿ven?); **que—que ése era el necesario para que siguiera esos Siete Sellos.***

El hermano Branham está hablando del Mensaje "La Señal" que él predicó en la mañana.

21 *Ahora fíjense en lo que ha salido después de los Siete Sellos: (1) la unión de la gente, (2) señales de unión; (3) la destellante luz roja en los últimos días, (4) la señal de las mujeres siendo más bonitas, y (5) los hombres, lo que ellos harían. (6) Todas éstas, señales del Espíritu Santo apuntando a algo, luego volvemos aquí mismo para la coronación de todos esos Mensajes desde los Siete Sellos. Es coronado en este asunto en particular, (7) la Señal; de **que nosotros estemos bien** (¿ven?), sólo para examinarnos y ver si estamos en la Fe.*

Fíjense que el hermano Branham dice: *Ahora, **observen lo que viene después de los Siete Sellos***: Y luego él menciona 7 temas, todos como señales de la inminente venida de Jesucristo nuevamente.

Dado que los números 1 y 2 se refieren a los pensamientos del tiempo de la unión y a las señales que acompañan al tiempo de la unión, yo pensé que esta noche examinaríamos esto a la luz de que estamos viviendo en el tiempo de la resurrección.

1 Tesalonicenses 4: 13 *Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.*

Noten que está hablando de aquellas personas que viven en el tiempo de la Parousia de Cristo que sabemos que ya comenzó a más tardar en 1933 y posiblemente ya en 1909, cuando la Columna de Fuego regresó y se paró sobre el profeta cuando nació. En cierto modo yo veo el tiempo de 1933 como los pies descendiendo, el comienzo del ministerio

del tiempo del fin, y luego el rostro en el año 63 con Dios mostrando el rostro en los cielos como vemos en la imagen en la pared. Esa es sólo mi opinión, quizás ustedes tengan una opinión algo diferente, pero lo principal es que Cristo está aquí. Y este profeta nos dijo que la Columna de fuego está aquí para guiarnos al Milenio, y yo creo que Él todavía está aquí hasta que seamos introducidos plenamente en el Milenio.

16 Porque el Señor mismo (y recuerden, sólo hay Un Señor y Una Fe, y ese Un Señor es Dios. Entonces Pablo nos dice que Dios mismo) **con voz de mando**, (que es El Mensaje) **con voz de arcángel**, (que es la resurrección) **y con trompeta de Dios**, (que es la reunión de los santos que son levantados y los que aún están vivos, reunidos para ir a encontrarse con el Señor en el aire u otra dimensión) **descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero**. (sabemos que ese es el orden de la resurrección) **17 Luego** (después de que los muertos en Cristo sean resucitados) **nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.**

Ahora, Pablo explica el orden de la resurrección tan claramente que no yo sé cómo alguien podría malinterpretarlo. ¿Y cómo pueden ser de consuelo para nosotros las palabras si no las entendemos? Por lo tanto, estas palabras no son para el incrédulo, sino que fueron dadas sólo para el creyente. Y no son para el llamado mundo cristiano en general, sino que fueron dadas para aquellos que siguen la Columna de Fuego en esta hora. Porque estas Palabras hablan del mismo Señor, Dios Todopoderoso bajando con una Aclamación que el hermano Branham llamó el Mensaje. Y esta Aclamación es para reunir o unir a un pueblo elegido a un Mensaje que los preparará para la Voz de la Resurrección.

Y si la Resurrección tiene Voz del arcángel, entonces tenemos que estar buscando una Voz, para el período de la resurrección. Por eso yo creo en un Ministerio de resurrección donde tendremos la Carpa, y nos reuniremos allí o nos reuniremos como nos dice aquí Pablo. También vemos en Moisés lo que esa voz de Dios hizo por él. Eso lo hizo perseverante.

Perseverante 64-0619 P:22 *Moisés había entrado en la presencia de Dios, y había escuchado Su voz en un milagro, una señal. Él sabía que Dios era un fuego consumidor, y aquí lo estaba viendo en una Columna de Fuego, en la zarza. Allí se olvidó de toda su educación, y toda su teología. Y él estaba consciente de una sola cosa: que existía un Dios, y él ahora tenía Su orden. Y una vara chueca era más que suficiente. Él había estado en la presencia de Dios. No importaba cuántos hombres entrenados tenía Egipto, ni ninguna de estas cosas. Poco le importaba a Moisés, porque él había estado en la presencia de Dios, y era perseverante. Y estaba bajando a Egipto para tomar el mando, en contra de miles y miles de hombres, bien entrenados, los cuales tenían escudos y todo, y él con sólo una vara chueca. ¡Páralo, si puedes! Pero la verdad es que no hubo nada que le podía impedir el paso. Y así fue. Él llegó a Egipto y tomó el mando por cuanto era perseverante. Él sabía con certeza absoluta que había estado en la presencia de*

Dios, y había escuchado la voz de Dios, saliendo de la presencia de Dios. Amén. ***Y no solamente era una voz, pero era una voz escritural.*** Hay toda clase de voces. Conviene revisarlas con la Palabra. La voz allá le dijo, “Yo soy el Dios de Abraham, Isaac y Jacob. Y yo prometí que libraría a este pueblo. Y ahora, el momento ha llegado. Y yo he escuchado sus gemidos, y he visto cómo los mayordomos les tratan, y Me he acordado de Mí promesa. Y ahora, he bajado para librarlos, y te estoy enviando a ti para que lo hagas.” Con eso fue suficiente. El vio Su gloria, y salió en seguida.

Ahora, aférrense a ese pensamiento donde el hermano Branham dijo: ***él había estado en la presencia de Dios, y era perseverante***... no hubo nada que le podía impedir el paso. Entonces, aférrense a ese pensamiento porque lo voy a relacionar con la condición en la que nosotros, como elegidos de Dios, estaremos durante el tiempo de la resurrección. Decidido, perseverante e imparable.

Entendemos que esta es la misma condición de estado determinado que llevó a Jesús desde Getsemaní a la Cruz. Contra todo pronóstico, golpes, azotes y el peso de la cruz, estaba decidido a llegar al Calvario para terminar la obra que Dios le había encomendado.

Hace algunos años yo hablé de esto en un sermón que lo llamé "***La fe de Jesús desde Getsemaní hasta la Cruz***". Fue un tremendo mensaje del Señor y si no lo han escuchado, les sugiero que Uds. lo escuchen.

Sabemos que las Escrituras nos enseñan que hay un solo Señor y, por lo tanto, una fe, y también sabemos por el profeta de Dios que la fe es una revelación. Es algo que nos ha sido revelado. Entonces esa fe que llevó a Jesús a la cruz es la Fe de Jesucristo. O la Revelación de Dios en Cristo.

Muchas personas sienten que necesitamos más fe de la que ya tenemos porque apenas tenemos fe para la sanidad y mucho menos fe suficiente para una resurrección y un cambio del cuerpo.

La gente sabe que William Branham tenía una fe tremenda, y por eso han llegado a la conclusión de que simplemente esperarán a que el hermano Branham regrese y él nos enseñará lo que se necesita para llevar nuestra fe al lugar de un cambio de cuerpo.

Pero Abraham y Sara recibieron un cambio de cuerpo que los llevó al tiempo de la vida, y no necesitaron ninguna otra fe que la que ya tenía Abraham para creer en la promesa de Dios de un hijo.

Jesús dijo que, si tuviéramos la fe del tamaño de una semilla de mostaza, que es una de las semillas más pequeñas, aun así, podríamos mover montañas con ella, y Pablo dijo que, si tuviéramos toda la fe para mover montañas, entonces no es del tamaño de la Fe, pero teniendo la Fe Única, y esa es la Fe del Hijo de Dios que creyó a Dios a pesar de la evidencia física de la cosa prometida en el sitio.

Como la Biblia habla de Abraham, ***Gálatas 3:6 Así Abraham creyó a Dios, y le fue contado por justicia.*** Y en ***Romanos 4:1 ¿Qué, pues, diremos que halló Abraham,***

nuestro padre según la carne? Y el versículo **19** *Y no se debilitó en la fe **al considerar su cuerpo, que estaba ya como muerto (siendo de casi cien años), o la esterilidad de la matriz de Sara.***

Entonces, a Jesús, como a Abraham, se les hizo una promesa, y ellos no podían ver una evidencia física en el horizonte, pero escucharon la promesa, reconocieron la promesa y luego actuaron según la promesa y dejaron que Dios cumpliera Su promesa para ellos. Y yo creo que los elegidos de Dios llegarán a esa misma condición en el momento de la resurrección.

Pero que pensemos que el hermano Branham va a tener que regresar y de alguna manera hablar sobre nosotros solo muestra que no creemos en lo que Dios ya nos ha mostrado. Dios tomó a un hombre que confió en Él para demostrarle al mundo que "**para Dios todo es posible**".

Y creemos lo que el Hno. Branham nos enseñó es "**Así dice el Señor**". Pero si lo que él nos enseñó fue de Dios y definitivamente fue "**Así dice el Señor**", entonces tenemos que creer lo que Dios ya nos ha enseñado a través de su portavoz, porque no creerle a Dios es llamarlo mentiroso.

Ahora, nosotros sabemos que pronto vendrá la Resurrección y ocurrirá justo a tiempo, ya sea que esté listo para que suceda o no, pero cuando suceda no habrá tiempo para mirar atrás.

De hecho, como he mencionado en varias ocasiones, alrededor del año 2007 yo recibí un sueño del Señor en el que yo estaba hablando con el hermano Branham en su casa en Jeffersonville. Le describí toda la escena al hermano Vayle en aquel momento y él dijo que así era exactamente.

En este sueño pude sentir un asombro reverencial y la Presencia de Dios cuando el hermano Branham entró a la sala para sentarse. Yo era el único allí, pero había sillas en círculo como si esperaran más. La gente en la casa estaba ocupada con sus asuntos y de hecho pasaban a través de nosotros sin vernos allí. Era como si estuviéramos en otra dimensión mientras estábamos sentados allí. Pudimos verlos, pero ellos no nos pudieron ver.

Mientras yo estaba sentado en la sala de estar, el silencio pareció durar varios minutos antes de que yo hablara. Cuando hablé fue muy humilde, reverencial y con gran respeto le pregunté al hermano Branham si podía hacerle una pregunta. Él dijo: "**Sí, puede**". Le pregunté: "**¿Cómo será el tiempo de la resurrección?**" Y Él respondió: "**Será como un suicidio**". Supe al instante lo que él quería decir "**será un momento en el que no habrá vuelta atrás. Nuestras decisiones estarán tomadas de tal manera que no habrá dudas. Estaremos preparados para caminar hacia adelante sin saber cuál será el próximo**". *El paso será*". Luego me dijo: "*Saluda al hermano Vayle de mi parte*", y me desperté.

Ahora, yo creo que ese sueño fue del Señor. Y yo creo que en la atmósfera de la que habló el hermano Branham tendremos que entrar en el momento de la resurrección.

En **Psychology Today**, una revista famosa en el campo de la psicología, dijeron que "**el suicidio es un comportamiento de resolución de problemas por parte de la persona que lo utiliza como una forma de resolver su problema**". Mientras yo leía este artículo de la revista sobre la atmósfera que rodea al suicidio y por qué la gente lo hace, me ayudó a comprender mejor lo que dijo el hermano Branham, y leí donde decían: "la *mayoría de las personas generalmente no entienden nada sobre el suicidio*". "*Quiero atribuir depresión o condiciones médicas catastróficas como razones para el suicidio*". Pero eso no es correcto, "**el suicidio es un comportamiento de resolución de problemas por parte de la persona que lo utiliza como una forma de resolver su problema**".

En otra revista de Psicología, el autor afirma: "*El suicidio es el gran retiro del hombre frente a la vida. Recurre a él cuando se siente incapaz de soportar el sufrimiento en el presente o el dolor en el futuro. Es, por tanto, un fracaso de adaptación y constituye una regresión final de la realidad.*"

Ahora, como yo dije, *el hermano Branham nunca dijo que sería un suicidio*, sino él dijo que sería *como un suicidio*. Entonces, **si el suicidio es un escape**, también **el tiempo de la resurrección será un escape** de este mundo tal como lo conocemos.

En **Lucas 21:36** Jesús dijo: "*Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre*". Así que estamos viendo un **escapar**, y el **escape** de la que habla **Lucas 21 es la trampa que atraparé al mundo entero** y a aquellas cosas que vendrán sobre la tierra.

Bueno, si vienen a la tierra entonces eran cosas que aún no estaban en la tierra. **Lucas 21:25** *Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del ...*

Ahora, ¿qué es esta "**angustia de las gentes**" y por qué es tan "**confundidas**"?

Esto es lo que debemos saber si queremos entender por qué todos los habitantes de la Tierra se verán afectados. La palabra "**angustia**" se tradujo de la palabra griega "**sunoche**", que significa: "*un estrechamiento, una constricción o una presión. Mantenerse unido con restricción. Presionar por todos lados, como forzar a un barco a entrar en un canal estrecho o Forzar a un animal a colocarse en una posición en la que no puede moverse para que el granjero pueda administrarle medicamentos. Impulsar.*" De esto podemos ver que "*el mundo entero está siendo empujado o exprimido hacia una condición universal desde todos lados*" para recibir el medicamento llamado Nuevo Orden Mundial. Y luego vemos que "*el mundo quedará perplejo por esta apretura*". Y la palabra "**perplejos**" significa que están "**confundidos**" y no entienden lo que realmente está pasando y por eso empiezan a entrar en pánico.

Recuerden que el Hermano Branham dijo que el mundo debe entrar en una condición neurótica, y la primera etapa de esta neurosis es la ansiedad, que es preocuparse por lo que pueda suceder.

Sigamos leyendo lo que Jesús dijo que vendría, "*bramido del mar y de las olas; (maremotos, grandes tsunamis) bramido del mar y de las olas; 26 desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas. 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria. 28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está cerca.*

Por lo tanto, yo creo que con esto veremos los comienzos, tal vez a mucha distancia, pero a la puerta, pero no participaremos de estas cosas porque son la maldición sobre aquellos que han rechazado la Voz de Dios para esta generación. Pero ver estas cosas en el horizonte debería llevarnos a una condición de desesperación ante Dios, asegurándonos de que nuestras vidas estén bien con Dios y llenas de su espíritu, y morir diariamente. Esa es la condición en la que deberíamos estar en el momento de la resurrección, resuelto, perseverante y firme.

*29 También les dijo una parábola: Mirad la higuera y todos los árboles. 30 Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el verano está ya cerca. 31 Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios. 32 De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca. 33 El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán. 34 Mirad también por vosotros mismos, (estar atentos y siempre alerta), que vuestros corazones no se **carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día.***

Ahora, **Lucas 21:34** que acabamos de leer nos muestra la condición de la gente y por qué pasan por alto la Presencia Parousia de Cristo y el establecimiento de Su Reino invisible. *Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen* (es decir, se agobie) *de glotonería* (la glotonería es un fuerte dolor de cabeza causado por beber mucho) *y embriaguez* (la embriaguez es una condición en la que la agudeza y la agudeza de la mente y los sentidos están embotados ante lo que realmente sucede a su alrededor), *y de los afanes de esta vida*, (Observen cómo las preocupaciones de esta vida llegan y se asocian con una condición mental como la embriaguez, pero aquí está la clave...), *y venga **de repente** sobre vosotros aquel día.*

Ahí está. Jesús nos está advirtiéndolo que *los afanes de esta vida nublarán el cerebro como la embriaguez* y la gente no se dará cuenta de que el Reino de Dios se está estableciendo en la tierra. ¿Ven? Pedro nos dice "*ceñir los lomos de nuestra mente en el tiempo de la Revelación de Jesucristo*". Tenemos que tener nuestra mente aguda y lista para captar la revelación. No podemos permitirnos el lujo de nublarlos con la bebida y las preocupaciones de esta vida, pero eso es exactamente lo que le está sucediendo a la gente.

35 *Porque como un lazo* (como trampa) *vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra.* **36** *Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.*

Por lo tanto, vemos que le corresponde a la Novia de Cristo escapar de **todas estas condiciones** que están viniendo sobre la tierra. En otras palabras, **nuestro escape** será un alejamiento total de este mundo tal como lo conocemos, así como cuando una persona decide suicidarse, toma la decisión de escapar. Dios ha hecho nuestra vía de escape o salida de lo que viene sobre este mundo llevándonos a otra dimensión sin siquiera tener que morir. Piensen en eso. Entonces, la vía de escape del mundo es la muerte, y nuestra vía de escape es ser sepultados con Cristo en el bautismo y resucitar con él en novedad de Espíritu.

Ahora, algunas personas piensan que el hermano Branham debe regresar primero y luego hablar y el rapto se llevará a cabo. Pero el mismo hermano Branham responde a este tipo de pensamiento en sus **Preguntas Y Respuestas** - 64-0823 1M 248... Mientras lee la pregunta de esta persona. "*este el Tercer Jalón y es el hablar la Palabra. Parece totalmente posible para Ud. el hablar la palabra y uno sería completa y totalmente restaurado, totalmente listo en posición para el rapto en la resurrección, el Hijo del Hombre. ¿Es esto así, o no? Y uno haría esto si se viera obligado. ¿No “escaparía uno de todas estas cosas (tiene unas comillas allí), escaparía uno de todas estas cosas y estaría en pie delante del Hijo del Hombre”?* (**Lucas 21:36.**) Ahora, mi—mi querido amigo. ¿Ve? Ahora, yo creo que Ud.—Ud.—Ud. ha hecho aquí una—Ud. ha hecho aquí una buena afirmación. ¡Sí, señor! ¡Sí, señor! Ahora, eso sería así. Ud. dijo: “Hermano Branham...” En otras palabras, esto es lo que estoy...Yo no pienso que es...Yo puedo...Yo creo que...No tratando de mejorar lo que Ud. dijo, pero yo creo que puedo hacerlo un poquito más claro para el pueblo. ¿Ve? Ud. está creyendo, por causa de las Palabras Habladas y cosas como esas que Él dijo al respecto. Y todos Uds. aquí fueron testigos de las ardillas y de todas estas otras cosas que se han hecho. Pero, **¡se fijaron Uds. que eso fue dado Soberanamente! Yo nunca le pedí a El:** “Señor, permíteme hacer esto, hablar estas cosas de esa manera, hacer estas cosas allá”. **Yo nunca le pedí eso a Él. El por Su propia voluntad Divina vino a mí y me dijo: “Tú ve y has esto”.**

Ahora, en cierto modo, nuestra entrada en este tiempo de la resurrección es como a Abraham a quien se le pidió que comenzara a caminar hacia la tierra que Dios le prometió. Entonces, en obediencia, comenzó a caminar, pero la Biblia dice que él no sabía a dónde iba. Eso es **Hebreos 11 8** *Por la fe Abraham, siendo llamado, obedeció para salir al lugar que había de recibir como herencia; y salió **sin saber a dónde iba.** 9 Por la fe habitó como extranjero en la tierra prometida **como en tierra ajena, morando en tiendas con Isaac y Jacob, **coherederos de la misma promesa;** 10 porque esperaba la ciudad que tiene fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es Dios.***

Fíjense, y sus hijos y nietos con él. Esa es una promesa a la que yo me aferro.

Y esa es nuestra clave para entrar en este tiempo y tiempo de la resurrección. Quizás sin saber los detalles del viaje que tenemos por delante, pero sí sabiendo con quién caminamos.

Hebreos 11:8 nos dice *Por la fe* (por revelación, por *manifestación de la verdad divina*) *Abraham, siendo llamado, obedeció para salir al lugar que había de recibir como herencia; y salió sin saber a dónde iba.*

Y si Ud. *camina en la luz como Él está en esa Luz*, entonces *está caminando con Él*, y no debería haber ninguna diferencia si Ud. sabe en dónde se encuentran en este viaje. Pero lo importante es saber con quién camina. De eso se trata la Fe. Caminando con Él y confiando en Él.

De hecho, la evidencia misma de que está creyendo lo que Él le ha revelado es que está caminando en esa revelación. Especialmente cuando nadie más sabe que está obedeciendo la *voz oculta de Dios* hacia Ud. *No oculto para Ud.*, sino *revelado para Ud. lo que está oculto para otros.*

Ahora, leemos para nuestro texto de **1 Tesalonicenses 4** que seremos arrebatados juntamente *con los santos resucitados* y *luego nos reuniremos con ellos para encontrarnos con el Señor en el aire*. Los que se han ido antes, serán *reunidos con nosotros*, y *seremos arrebatados por la trompeta de Dios*, e iremos al encuentro del Señor Jesús, el Hijo de Dios *en el aire*, que es una dimensión más elevada que estas tres dimensiones en las que nosotros vivimos ahora.

El apóstol Pablo dijo en **1 Corintios 15: 50** *Pero esto digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción hereda la incorrupción. 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria. 55 ¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 56 ya que el aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado, la ley. 57 Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo. 58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.*

El Hermano Branham dice en el sermón, **Dios Ocultándose En La Simplicidad** - 63-0317 1M 58-5 *"Dios solamente habla y el Rapto vendrá. No es cuestión de los Ángeles bajando con palas para sacar los cadáveres viejos de las tumbas. ¿Qué es esto? Esto nació en pecado para comenzar. Pero vendrá uno nuevo, hecho a Su semejanza. ¿Ven? Si tenemos este, moriremos de nuevo. ¿Ven? Nadie...Ud. puede decir: "Las tumbas se abrirán, los muertos saldrán caminando". Ahora eso puede ser correcto, pero no se*

*abrirán como Ud. lo está pensando. ¿Ven? Correcto. ¿Ven? No será de esa manera. Será un secreto, porque Él dijo **que vendría como “ladrón en la noche”**. Ya nos ha dicho esto, el Rapto. Entonces caerán los juicios, el pecado, las plagas, la enfermedad y todo lo demás. Y la gente pedirá que la muerte los libre del juicio. Dirán: “Señor, ¿por qué está este juicio sobre nosotros cuando Tú dijiste que habría primero un Rapto”? El responderá: “**Ya ocurrió y no lo supieron**”. ¿Ven? Dios escondiéndose en la simplicidad. ¡Oh, qué cosa! Muy bien. “Eso es todo, **eso ya ocurrió y no lo supieron**”. ¿Por qué será que los creyentes no creen las señales sencillas de Su Venida? **Están esperando todas estas cosas prometidas en las Escrituras: El sol se pondrá a medio día, y habrá toda clase de fenómeno**. Oh, sí únicamente tuviéramos...Yo tengo todas las anotaciones escritas aquí, **para mostrar exactamente lo que son todas estas cosas**. Y de todas maneras entraremos en eso en la abertura de estos Sellos esta semana. ¿Ven? Allí está, **donde ya sucedió y no lo supieron**. Veremos si es así o no, si el Ángel del Señor nos abre estos Sellos. Recuerden, está sellado con los Siete Truenos misteriosos. ¿Ven? Ahora, ¿qué? ¿Por qué será que la gente no puede creer la sencillez de una gente humilde, y—y la voz de las señales de Dios? ¿**Por qué no lo pueden creer**? Es como siempre ha sido, **una verdadera Palabra de Dios siendo manifestada**. Ellos están demasiado educados y sabios para creer la forma sencilla de la Palabra escrita. **Quieren ponerle su propia interpretación**: “No quiere decir esto, ni quiere decir aquello”. ¿Ven? Pero sí quiere decir eso. Escuchen bien. Permítanme decir esto rápidamente. **Aun las visiones que Dios nos da aquí, son tan mal entendidas. Por eso Uds. me oyen decir en las cintas: “Digan lo que dicen las cintas. Digan lo que dicen las visiones”**”.*

24. El Día De Las Madres 59-0510M 81 Y **mientras la Luz empieza a esparcirse: “Conoceremos como fuimos conocidos”**. **Nosotros entenderemos, y—y recordaremos a nuestros conocidos y a los—los que han estado allí. Y—Y muchos, habrá muchos allí que ni siquiera pensábamos que estarían allí**. Porque, Uds. saben, es en ese tiempo, que yo creo que “el pan que hemos echado sobre las turbulentas aguas humanas, regresará a nosotros en aquel Día”. **Cuando veamos los efectos de nuestro testimonio, sobre personas que no entendimos la acción de ellos hacia Él, probablemente van a estar allí**. ¡Qué Día será ése! Y luego, también, las semillas que nosotros sembramos, ni siquiera pensando lo que ellas harían, pero **aquí están**. **Ellas produjeron frutos preciosos, y nosotros los veremos en aquel Día, a los descarriados seres queridos y parientes**.

El Día De Las Madres 59-0510M 86 Y esa gran Luz empieza a esparcirse, **mientras empezamos a ver alrededor**, y el gran círculo se estará haciendo más grande y más grande y más grande. Todo está sólo reflejando el acercamiento de Jesús. “Y después de un rato”, como dice el canto, “y yo veré a Jesús por fin”. El estará esperándome a mí, Jesús tan bondadoso y fiel, Sobre Su hermoso Trono, El me dará la bienvenida al Hogar Después de que este día termine. **Entonces cuando lo veamos a Él, y no seremos como somos ahora. Nosotros—nosotros sabremos cómo amarlo más. No nos quedaremos atrás con un temorcito; porque, seremos como El. Pues, El será más pariente nuestro de lo que es ahora**. Lo entenderemos a El mejor. Porque, estamos tan lejos, en los

cuerpos mortales; entonces *tendremos un cuerpo como Su cuerpo glorioso. Sabremos cómo adorarlo. Y cuando veamos lo que la Presencia de Su Ser nos ha hecho, nos cambió; volvió joven lo viejo, enderezó todo lo deformado. ¡Oh! Entonces entenderemos porqué Su poder nos sanó. **Las preguntas que han estado en nuestras mentes:** “¿Cómo puede hacerlo El? ¿Qué sería esto?” De alguna manera, **misteriosamente, todas se desvanecerán.** Los nudos que han estado atados en la parte de atrás de nuestras mentes: “¿Será esto? ¿Cómo pudiera ser?” De alguna u otra manera, dedos majestuosos van a desenredar, desenmarañar esos nudos, y todo se desvanecerá en la gran corona de amor.*

¿Por qué? Porque Dios interpreta Su Palabra haciéndola cumplir, conoceremos las respuestas porque viviremos esas respuestas, seremos la manifestación de las respuestas.

Jehová Jireh #1 - 62-0705 *Entonces recuerde, si nos vamos antes de que El venga, estaremos arriba y en Su Presencia, o seremos levantados antes que los otros sean cambiados. "La trompeta de Dios sonará y los muertos en Cristo resucitarán primero; y nosotros los que quedamos seremos cambiados en un momento, en un parpadear de ojo y seremos todos arrebatados para encontrar al señor en el aire." **Mire el orden de la resurrección.** ¿Ve?, Dios sabe que anhelamos ver a nuestros amados; pero si fuéramos allá a encontrarnos primero con El, estaríamos mirando a nuestro alrededor para ver si nuestro padre o madre y el resto de ellos estarían allí. Pero vea Ud. como lo hace el Espíritu Santo en Su sabiduría. Nos encontraremos primero uno con el otro, y luego cuando estemos allá y cantemos "Sublime Gracia," entonces será cuando habrá un momento de adoración.*

La Unión Invisible De La Novia De Cristo - 65-1125 *Vendrá un día de resurrección, en el cual, “los primeros serán los últimos; los últimos serán primero”. Los profetas de antaño saldrán primero, y ellos verán esa procesión que se va, marchando en el aire. “Y nosotros que vivimos, que habremos quedado, no precederemos a los que durmieron. Porque la trompeta de Dios sonará, los muertos en Cristo resucitarán primero”. Nosotros entraremos en línea con ellos entrando (¡aleluya!) de todas las edades, los de Lutero, Wesley, metodistas, presbiterianos, hasta la última edad, quienes recibieron la Palabra en su edad.*

El Tiempo De Unión Y Señal - 63-0818 *Nos damos cuenta ahora que el tiempo viene cuando la Trompeta suena, y esos santos que duermen (de allá del pasado), ellos no pueden ser perfeccionados sin nosotros, ellos están dependiendo de nosotros (Hebreos 11); y cuando ellos se juntan, se unirán con los que viven. **La Iglesia uniéndose con la Palabra,** entonces la Iglesia y la Palabra uniéndose, llegando a ser uno. Los santos muertos con los santos que viven uniéndose para ser uno; y todos yendo juntos para unirse con Cristo allá, para la Cena de la Boda del Cordero. Y pensar que nosotros que permanecemos, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, cuando el mundo no sabrá lo que está aconteciendo, pero de repente uno verá aparecer delante de uno a sus amados que han partido, han venido para unirse con uno otra vez. Y seremos*

transformados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos; y **seremos juntamente arrebatados** para recibir a nuestro Señor en el aire. Correcto. Preparémonos para este clamor de medianoche. **Vendrá en una hora que no pensáis.** Habrá un clamor, no entre el mundo incrédulo; será un secreto.

Cómo Yo Puedo Vencer - 63-0825 1M tarde o temprano tendríamos que despedirnos uno del otro. Pero eso no afectará el rapto. ¿Ven? ¡No!, ellos vienen primero. **Ellos son privilegiados; los que se han ido. Ellos vienen primero. ¿Ven?, nosotros quienes vivimos y permanecemos hasta la venida del Señor, no impediremos o seremos delanteros a aquellos que duermen. La trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo se levantarán primero.** Entonces, **cuando nuestros ojos contemplan a nuestros amados, entonces seremos cambiados,**

Verá, dijo: "Entonces, **cuando nuestros ojos contemplan a nuestros amados, entonces seremos cambiados**". No se trata de reunir una fe súper tonta para recibir un cambio. Es una reacción natural al ver a los muertos vivos nuevamente. Porque se darán cuenta de que son parte de la resurrección. Entonces es cuando su fe se apodera de su cuerpo y lo somete por completo a la palabra promesa.

La Unidad 62-0211 P:110 Aquí estamos nosotros en el tiempo del fin, hemos venido del este, del oeste, del norte y del sur; ¿qué estamos haciendo? ¡Preparándonos para ese Rapto! Preparándonos para... **Manteniéndonos firmes por unos momentos, hasta que toda fibra sea llena del Espíritu Santo;** luego Ella subirá. ¡Oh, vaya! **Está llamando y juntando a Su pueblo hacia Sí mismo, en la verdadera unidad de Sí mismo,** porque es Su único Espíritu Santo; **"Por medio de un Espíritu somos nosotros, todos (individualmente), bautizados en un Cuerpo (colectivamente), el Cuerpo de Jesucristo"**. Y Jesucristo viviendo con Su Espíritu en nuestra carne, está sirviendo a la iglesia, y haciendo las mismas cosas que Él hizo allá, como una—como una señal, un emblema al mundo de que estamos en los postreros días, preparándonos para el Rapto. ¡Oh, yo Le amo! ¿Uds.?

La Unidad 62-0211 P:102 ¿Qué es? Uno tiene que unirse a la Palabra, y **morir a uno mismo completamente.** Amigos, yo estoy convencido de que muchos de nosotros hemos recibido al Espíritu Santo, pero hemos recibido apenas suficiente del Espíritu Santo para no querer mentir, no querer robar, no querer fallar en nada. Pero **Dios quiere llenar toda fibra de Su Iglesia,** Él quiere **llenar su pensamiento,** Él quiere **llenar su mente.** Él quiere **llenarlo a Ud. por completo, que Ud. quede completa y totalmente muerto a sí mismo o a su razonamiento,** que esté tan rendido a Dios, que Su Palabra esté viviendo libremente a través de Ud. Ud. no conozca de otra cosa aparte de la Palabra de Dios, y sólo se mantenga correctamente con Su Palabra, que es Vida; **"Mis Palabras son Vida"**: dijo Jesús. Él ha colocado entre ellos, maestros que creen la Biblia, profetas que dicen la Verdad, que muestran la misma profecía como siempre lo han hecho por toda edad. ¿Qué ha hecho Él? **Se está mostrando Él mismo que está vivo entre ellos,** confirmando Su Palabra. Su Palabra, el Reino de Dios, es la Palabra de Dios hecha poder.

Yendo Más Allá Del Campamento - 64-0719 2E Uds. saben: "Seremos arrebatados juntamente, para recibir al Señor en el aire". ¡Piénsenlo! Gente desaparecida, **ellos ya no lo podrán ver a uno, pero uno se estará reuniendo con el resto del grupo**. "Los que viven y hayan quedado hasta la Venida del Señor, no precederemos, o impediremos", es la palabra, "a los que durmieron", no están muertos. No, los Cristianos no mueren. Sólo están descansando un poco, ¿ven? Eso es todo. ¡Oh, hermano! "Y la trompeta de Dios sonará; y los muertos en Cristo resucitarán primero", **aparecerán a muchos**. Y de repente, sucede que uno se detiene y mira, y, **vaya, allí está un hermano**, y uno sabe que **no tardará mucho**. En unos cuantos minutos: "Seremos transformados, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos. Y juntamente con ellos, **desapareceremos de la tierra**, seremos arrebatados para recibir al Señor en el aire".

Ahí está el gran escape.

Preguntas Y Respuestas - 64-0823 1M **Ahora, la primera cosa que ocurre cuando somos resucitados... Aquellos que están vivos permanecerán... La resurrección será primero, la resurrección de aquellos que están dormidos. Habrá un despertar, y aquellos que ahora están durmiendo en el polvo, ... serán despertados primero, y ellos— estos cuerpos corruptibles serán vestidos de incorrupción en la gracia de raptó del Señor. Y entonces todos estaremos juntos. Y cuando ellos empiecen a reunirse, luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos cambiados. Estos cuerpos mortales no verán la muerte, sino que de pronto, será como un viento que pasará sobre nosotros y uno es cambiado. Uno será cambiado como Abraham lo fue, de un hombre viejo a un hombre joven, de una mujer vieja a una mujer joven. ¿Qué es este cambio repentino? Y después uno—uno viajará como un pensamiento, y entonces uno podrá ver a aquellos que ya están resucitados. ¡Oh, qué hora! Entonces nos reuniremos con ellos y seremos arrebatados con ellos para encontrar al Señor en el aire. Sí, toda la Iglesia estará junta, pero después, después de la resurrección y que el raptó haya comenzado.**

Preguntas Y Respuestas - 64-0823e 1M El tiempo del raptó será **el despertar de los muertos y la reunión de los que viven**, para... con los que viven, para que el raptó se lleve a cabo. Y Jesús no puede venir hasta que la Iglesia, un Cuerpo de creyentes y el ministerio que Él una vez dejó **tendrá que ser el mismo como lo fue en aquel entonces** para... Y entonces, eso trae... "Ellos sin nosotros no son perfeccionados", dijo Pablo, **Hebreos 11**. "Sin nosotros ellos no pueden ser perfeccionados". Ellos deben tener este ministerio para levantar a los Luteranos, Wesleyanos, y todos aquellos en sus edades.

Preguntas Y Respuestas - 64-0823 1M Y entonces enviará sus ángeles, y juntará a sus escogidos de los cuatro vientos, y va a... y los extremos de la tierra para ser... y hasta los extremos del cielo. ...extremos de la tierra hasta los extremos del cielo. **Eso está hablando de la resurrección, la traslación, el ascenso**. El enviará a Sus ángeles a juntar. ¿Han pensado alguna vez qué son los ángeles? ¿Ah? **Mensajeros. El** los juntará, los congregará (¿ven?), trayéndolos, los ligará de los extremos de la tierra hasta los

extremos del Cielo, la Palabra que era y ha sido manifestada en la tierra. ¿Ven? ¿Lo captaron? La Palabra ha sido hablada; **aquí está manifestada.**

El Sello De La Pascua - 65-0410 Y ahora, si ese mismo Espíritu que estaba sobre Él para ser el Redentor en esa edad, siendo que nosotros hemos aceptado hoy esa promesa en estos postreros días, de lo que acontecería: **si Uds. llegan a ser parte de esa Palabra, Ud. está redimido con Él; porque el mismo Espíritu que moró en Cristo está morando en Ud., vivificando su vida en esta edad. Y Eso también, en el tiempo del fin, vivificará sus cuerpos mortales, resucitándolos, trayéndolos de nuevo.** Eso quita la tristeza cuando lo vemos de esa manera. Y esa es la Verdad. ¿Ven? Aquí en **Romanos**, Pablo nos ha probado eso. ¿Ven? “**Si el Espíritu que levantó a Jesús de los muertos mora en vosotros, vivificará también vuestros cuerpos mortales**”. Este es el mismo Espíritu que lo levantó a Él, que vivificó al verdadero creyente a Vida Eterna. El Espíritu que levantó a Jesús de los muertos mora en el creyente, **vivifica al creyente a Vida Eterna.**

68. **Ya Salido El Sol** - 65-0418 1M 50 -6 Y ahora (¿ven Uds.?), **ahora Uds. ya se encuentran resucitados.** Cuando Dios lo levantó a Él, **los levantó a Uds.** Es que el Hijo apenas ahora está brillando **en Uds.**, y ahora están floreciendo en una Vida igual que Él, **para ser resucitados completamente** en aquel día postrero. El potencial lo tienen ahora mismo. ¿Cómo se puede saber? Su alma cambió ¿no es así? **Su cuerpo entró en obediencia a eso. ¿No es así? ¿En obediencia a qué? ¿A una iglesia? A la Palabra, la cual es la Vida,** y por eso ya están resucitados de entre los muertos. Ud. potencialmente tiene las arras, está esperando. Ahora, cuando Ud. recibe la Dinámica, Ud. ha sido vivificado de mortal a la inmortalidad. **Hace que el cuerpo completo se sujete a la Palabra. Esto hará que Ud. actúe diferente, que se vea diferente,** (Ahí está **Juan 14:12.** Simplemente le **hará diferente.** Entonces, noten ahora, mientras estamos terminando, noten esto. Noten: Es como una—como una semillita en la tierra. Ahora, potencialmente Ud. ya ha resucitado. **Ud. ha resucitado cuando recibe el Espíritu Santo por dentro. En ese momento Ud. ha resucitado. Su cuerpo, potencialmente ha resucitado.**

Preguntas Y Respuestas - 64-0823 1M Ahora, la Biblia dice... Y si Uds. me llaman un profeta, yo no digo que lo soy; pero si Uds. me llaman así, recuerden, yo les estoy diciendo a Uds. en el nombre de un profeta, ¿ven?, en el nombre de un profeta, **¡la resurrección y el rapto será general por todo el mundo entero! No importa en dónde estén, cuando esa hora llegue, ¡Uds. serán arrebatados para encontrarlo a Él!** ¡Eso es todo! No hay nada que los va a detener, no importa en dónde estén. Y yo sólo espero estar allí, ser uno de ellos. Yo solamente confío y espero en Dios que yo seré uno de ellos y cada uno de Uds. estará en el—en el mismo.

No parece que se necesite un avión aquí, ¿correcto?

Preguntas Y Respuestas - 64-0823 1M **Por todo el mundo, ellos no serán reunidos en un lugar para tener cosas en común. Sino que grupos pequeños de ellos estarán esparcidos por toda la tierra.** Yo creo, tal vez si el Señor permite, éste es un grupo pequeño de Ella. Tal vez otro pequeño grupo en Asia, uno allá en Alemania, y uno allá

en alguna otra parte. Cuando vi una visión de la Novia la otra noche, **Ellos estaban compuestos internacionalmente. ¿Ve? Así que la Novia no será recogida de un solo lugar, será recogida de todas partes del mundo.**

71. **Dejando Escapar La Presión** 62- 0518 *¿No pueden ver que estamos en el tiempo del fin? Está por todas partes. La cosa siguiente será un arrebatamiento... reuniendo ese grupito. **En un mes, más o menos, Ella se irá, tan pronto como se reúna.** Bueno, estamos en el fin. No hay esperanzas que queden en ninguna parte. Corran a Cristo,*

72. **Yo Sé** - 60-0417 1S **Si Job pudo mantenerse firme en esa promesa por medio de una visión, cuanto más deberíamos hacerlo nosotros** después que Cristo ha resucitado de los muertos como las primicias de los que durmieron, enviando al Espíritu Santo como un sello de promesa sobre nosotros, para que también nosotros podamos vivir. "**Porque Yo vivo vosotros también viviréis**". Veamos Su majestuosa presencia entre nosotros, haciendo las mismas señales y maravillas que hizo en la tierra y dándonos esperanzas. Pero **llegamos a la resurrección** y nos quedamos sobre las cenizas, salgamos de esas cenizas hoy con una nueva visión, con un nuevo poder, con una nueva determinación que podamos ver a Dios en Su Poder, veamos venir la resurrección.

Entonces vemos que ya hemos recibido la promesa y, por lo tanto, ya tenemos la Fe que se necesita para la resurrección. Todo lo que se necesita es el tiempo de Dios y nuestra aceptación de lo que Él ya nos ha provisto mediante Su eterna Promesa. Eso es **Efesios 1: 5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad,**

Inclinemos nuestros rostros en oración.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2024
La Paz, Bolivia